



Film réalisé et présenté
par Francis Klée

Arrenjarka

Une itinérance hivernale en
Laponie suédoise



Samedi 28 janvier 2017 à 19h30

Salle des Fêtes de l'Hôtel de Ville

AMMERSCHWIHR

Entrée libre - Plateau au profit de
«Les Enfants Himalayens de Khorja»





Laponie

Pays du grand blanc



300 KILOMETRES DE SOLITUDE AU PAYS DU GRAND BLANC

ARRENJARKA

Un film sur l'itinérance hivernale à travers la Laponie suédoise

Si vous aimez le blanc aromatique, vous êtes bien à Ammerschwihl, parole d'oenologue.

Si vous aimez le blanc cristalin, mettez vos lunettes de soleil et suivez-moi, vous serez ébloui !

Je vous emmène pour une aventure hivernale de trois semaines au coeur de la Laponie suédoise sur une itinérance en ski de randonnée nordique à travers les Alpes scandinaves.

Une traversée solitaire et en toute autonomie des massifs de Kebnakaise et du Sarek, constitue mon objectif sur ces terres immaculées, également baptisées «Alaska d'Europe»

Francis Klée

«SI VOUS PENSEZ QUE
L'AVENTURE EST DANGEU-
REUSE? JE VOUS PROPOSE
D'ESSAYER LA ROUTINE...
ELLE EST MORTELLE »

Paulo CUELHO

PRESENTATION DU FILM
ARRENJARKA

DUREE 1 H 20

Verre de l'amitié partagé
à l'issue de la projection

Pour visionner la bande annonce

[Cliquer ici](#)